



Le petit coin du président :

On pouvait penser que 2022 serait l'année de la reprise après deux années plus que délicates. Malheureusement ce n'aura pas été le cas. La baisse de licences n'a pas pu être enrayerée bien que nous ayons pratiqué une diminution dans les cotisations/licences pour 2022. L'incertitude des possibilités de pratiques sportives de début de saison aura eu raison sur le manque de renouvellement d'adhésion de plusieurs pratiquants consommateurs sportifs. Cela s'est surtout fait ressentir dans la catégorie des jeunes.

Je voudrais remercier les efforts de nos responsables de sections pour avoir su maintenir les activités en respectant les consignes sanitaires. Une augmentation de pratiquants a été enregistrée au badminton cette saison.

Au refuge, nous avons pu organiser une marche populaire au mois d'avril, sinon tout reste suspendu au chantier des travaux sur le site de la Bassotte afin de retrouver une situation des plus normales. Espérons que d'ici la fin de cette année nous verrons un peu plus clair.

Avec les congés scolaires, les activités sportives seront à l'arrêt. Vous pouvez vous douter aussi que notre fête montagnarde annuelle ne pourra pas se tenir comme de tradition le dernier dimanche de juillet.

Souhaitons que pour la rentrée prochaine nous puissions repartir sur des bases plus encourageantes.

Alain Braun

20 février 2022

Le tournoi de bowling interne a finalement pu avoir lieu. Les conditions sanitaires ont pesé sur cette soirée.



Les masques de protection étaient obligatoires. En piste, 13 prétendants au titre 2022.

Résultats : Raphaël Braun 225, Naël Berrahi 194, Alfred Pautke 190, Alain Braun 179, Kyara Berrahi 174, Sylvain Bonnet 174, Francis Brucker 170, Marc-Antoine Pautke 169, Wanda Meyer 135, Michèle-Munch 132, Nicole Brucker 127, Andréa Hertwig 118, Eva Colle 89.



Comme chaque année, une dizaine de bénévoles de l'UT Cronenbourg, ont donné de leur temps pour prêter main forte à l'organisation et tout particulièrement à la sécurité des parcours empruntés par les coureurs. Ce 8 mai, ce fut une nouvelle fois un quartier de la Robertsau qui leur fut attribué.

courses de Strasbourg



M.K.



19 juin 2022, l'UT Cronenbourg était présente à la Rand du Hohbuhl.

Journée ensoleillée et chaude, la convivialité de l'équipe de Sylvie a fait son œuvre. Chacun a pu profiter du circuit proposé et/ou du repas proposé sous plusieurs formes.

Souvenirs et nostalgie :

La période de restrictions liées à la COVID, à laquelle s'est rajouté le sinistre subi à notre refuge de La Bassotte, ne nous a pas permis de renouveler notre animation phare annuelle, la Fête Montagnarde.

Cette journée avait de multiples objectifs.

En premier elle permettait de rassembler des membres qui ne se voyaient pas forcément toute l'année, en particulier les bénévoles passifs qui rejoignaient les habitués du refuge. C'étaient également nos sportifs qui le reste de l'année se consacraient uniquement à leur sport. Se rajoutaient pour compléter l'équipe nécessaire pour les différentes tâches, un groupe de sympathisants.

Le second volet de la fête et la plus importante peut-être, était de rassembler des personnes extérieures, passants et visiteurs, mais aussi membres de clubs amis qui venaient nous soutenir.

La fête montagnarde fera maintenant partie de nos souvenirs, musique, animation, restauration, soirée de veille conviviale, et toutes ces préparations préalables et rangements ultérieurs.



Cette période continue de fêtes montagnardes, toujours améliorées, chaque millésime d'adaptant aux défauts de l'année précédente, n'a eu d'exceptions que par des événements imprévisibles (chute du mur, covid).

Elle constitue une foule de souvenirs, d'anecdotes, d'événements et draine une liste impressionnante de participants, aujourd'hui disparus, mais qui ont marqué de leurs empreintes les différentes éditions de notre fête montagnarde.

À noter également tous ces groupes d'amis, particuliers ou émanant de clubs amis, qui se faisait le devoir et le plaisir de nous rendre visite, et aussi les différents orchestres qui se sont succédés pour animer notre piste de danse, depuis l'orchestre Perle, à plus d'une dizaine dans le réduit dédié jusqu'au groupe Chrysalide qui nous fut fidèle et efficace pour la dernière version.

Souvenirs, souvenirs ...



UN PETIT COIN POUR LA TOUCHE DU TRÉSORIER :

Qui dit diminution des animations, dit bien entendu baisse des possibilités de recettes toujours indispensables au fonctionnement du club.

Autre conséquence de la période Covid, c'est le délaissement d'un certain nombre de membres, qui ne purent continuer les activités au sein de notre association, que ce soit au niveau sportif ou au niveau loisirs. Bien entendu, les piliers restèrent fidèles contre vents et marées, mais moult membres, écartés par les restrictions covid, ne retrouvèrent pas le chemin du club. En conséquence une baisse significative des effectifs, avec conséquence une baisse des cotisations, une baisse des subventions,

Nous sommes en train de remonter la pente, en nous monopolisant sur les secteurs utiles.

Le sinistre qui a détruit l'annexe de La Bassotte a bien entendu changé complètement la donne. Les priorités se sont tournées vers une amélioration des lieux en utilisant les dédommagements versés par l'assurance. C'est ainsi que fut aménagé le terrain sur lequel se trouvait l'ancienne annexe.

Ensuite le choix se tourna vers l'emplacement des anciennes places de stands utilisées pour la fête montagnarde, qui recevra des nouvelles installations, locaux de rangement et divers.



Michel Kuntz

TIR A L'ARC

Après deux ans de restrictions cause sanitaire, les archers du club pouvaient souhaiter une reprise à plein régime.

Mais les conséquences furent que moult d'entre eux ne sont pas revenus. Probablement se sont-ils orientés vers d'autres occupations.

Néanmoins ceux qui sont restés, jeunes et seniors, se sont réinvestis dans ce sport. Les compétitions ont repris ainsi que les rencontres amicales.

Cerise sur le gâteau, l'année 2022 a connu la réédition d'un championnat de France FSGT par équipes de clubs. Cette fois-ci, après Vitry, c'est le club de Faches Thumesnil, dans le Nord, qui



s'est chargé d'organiser cette compétition bisannuelle.

Quatre équipes du Bas-Rhin se sont déplacées, dont deux de l'UT Cronembourg.

Bien leur en a pris, car l'équipe une de l'UTC se place en deuxième place.

Pour les autres championnats, les archers ont participé aux quatre tours du championnat d'Alsace 18 mètres, au championnat de

France 18 mètres, au championnat de France 25 mètres et au championnat d'Alsace 25 mètres.

La saison connut également des rencontres amicales, en l'occurrence la Saint-Nicolas des archers et le challenge de l'Amitié à Grand Charmont dans le Doubs.

Là aussi les archers du club ont fait preuve d'efficacité.

Notons également la montée en puissance d'un animateur de la section, Alain Piolet.

Ses prestations sont efficaces.

Dimanche 12 juin vit le quatrième tour du championnat d'Alsace 18 mètres. L'occasion pour tous d'améliorer les scores des précédents tours.

Les trophées gagnés tout au long de la saison, au niveau régional et au niveau national, furent



Mahina



Camille



Alain



Sylvain

remis ce jour-là.

Et c'est sous un temps radieux et ensoleillé que la cérémonie a eu lieu, honorée par la présence de Gilbert Elles, représentant le comité départemental FSGT du Bas-Rhin.

Tout au long de la saison, chaque mercredi, la salle Gustave Doré reçoit les archers de l'UT Cronembourg.

Qui pour s'entraîner, s'améliorer, qui pour le loisir, chacun y trouve son compte.

Malgré quelquefois des conditions désagréables, pas de chauffage en hiver, pas de ventilation par temps chaud, les volées de flèches sont décochées.

La saison, ponctuée par quatre tours de championnat 18 mètres, un tour unique à 25 mètres, ainsi qu'un challenge de la Saint Nicolas (trophée "jeunes" remporté par l'UT Cronembourg), et le challenge de l'Amitié traditionnel disputé à Grand Charmont (Doubs), connut enfin des activités habituelles.

Le passage de flèches vit aussi l'occasion de confirmer les niveaux de chacun.

La reprise est prévue en septembre.

Bravo à tous les archers, adultes et jeunes, qui ont porté les couleurs du club sur tous les fronts.

Michel Kuntz



Bravo à tous !





Tradition respectée.

À l'occasion de l'ouverture du refuge, le 20 mars 2022, le tournoi interne de belote a eu lieu avec huit joueurs qui se sont affrontés l'un contre l'autre par paires.

7 tours avec changements à chaque fois, et le palmarès put être proclamé.

1 Nicole Brucker	5 Danièle Braun
2 Raphaël Braun	6 Albert Hugel
3 Alain Braun	7 Michel Kuntz
4 Michèle Munch	8 Francis Brucker

Rendez-vous en 2023 avec, espérons, plus de participants.

Faute de participants, la sortie annuelle autocar prévue le 6 février 2022, avec destination les régions enneigées de nos amis Haut-rhinois, a dû être annulée.

Traditionnelle depuis moult années, cette journée proposée par la Commission Amitié & Nature, ne connut cette fois-ci pas l'engouement habituel.

M.K.



Notre refuge La Bassotte par Nicole :

Le 19/01 ont commencé les travaux du terrassement et ils se sont terminés le 21/01 au soir.

Le 19/03 a eu lieu notre traditionnel tournoi de belote avec 8 inscrits.

Le 20/03 il y avait une journée de travail.

Les 2 et 3/04 un groupe d'une vingtaine de personnes a séjourné au refuge pour une franginade.

Les 9 et 10/04 s'est déroulée une marche populaire. Il y avait 45 marcheurs inscrits pour un parcours d'environ 7 km et 87 personnes pour le repas.

Les 14 et 15/05 il y a eu 3 marcheuses pour faire une randonnée.

Le 25/05 nous avons affiché le panneau indiquant les travaux après la réponse de la mairie de Lutzelhouse pour réaménagement des locaux de rangement à l'arrière du refuge qui seront faits par l'entreprise AM Bâtiment de Wisches. Les travaux commenceront à partir de juillet dès que l'entreprise sera disponible.

Le 28 et 29/05 un groupe d'une vingtaine de personnes a passé le week-end au refuge.

Le 01/06 Alain, Alfred et Francis sont montés au refuge pour désherber le terrain de pétanque pour notre tournoi interne.



Courses d'orientation :

Le stage s'est déroulé au Salm le 27 mars 2022. Comme chaque année, nous avons l'espoir de trouver de nouveaux adeptes. Il y a eu des participants mais pas pour notre club. Le premier tour de championnat a bien eu lieu le 2 mai au Hohbuhl avec la participation de 2 jeunes adultes, Marc-Antoine Pautké et Raphaël Braun, et de notre vétéran Alain Braun. Le club s'est classé 3e par équipe. En individuel, Marc-Antoine a pris la 6e place, Alain et Raphaël respectivement la 8e et la 10e. Les deux autres tours se dérouleront le 3 juillet au Col du Pigeonnier et le 4 septembre à Ingwiller. Espérons des bons résultats pour notre association. Raphaël Braun



TIR : Après 2 années de pandémie nous avons enfin pu participer aux différents tours de championnat départemental ainsi que d'Alsace sur 10 et 50 mètres. Les 2 tireurs engagés en senior 3 ont fait le maximum pour défendre les couleurs de notre club.

Les résultats : Championnat départemental 10 mètres Francis Brucker 1068 pts, Alain Braun 1036 pts sur 1200. Championnat d'Alsace 10 mètres Alain Braun 353 pts, Francis Brucker 341 pts sur 400. Championnat départemental 50 mètres Alain Braun 1050 pts, Francis Brucker 978 pts sur 1200. Championnat d'Alsace 50 mètres Alain Braun 352 pts, Francis Brucker 336 pts sur 400.

Pour information les entrainements se font à Bischheim au stand du TRB route de la Wantzenau le dimanche matin.

Je lance un appel aux participants pour tout renseignement et reste à votre disposition dans l'espoir que vous viendrez nombreux.

Le responsable Francis Brucker



Le 27 mars 2022, l'UT Cronembourg a mis à disposition de la Commission Amitié & Nature, ses "pros" de l'orientation, pour animer le stage d'initiation à

l'orientation.

C'est le club de l'UT Ouvrière Strasbourg qui a accueilli cette manifestation, à son refuge du Salm.

25 et 26 juin 2022, réédition des challenges internes à notre refuge de La Bassotte.

Tir à l'arc, tir sportif, fléchettes et anneaux ont été pratiqués le samedi, tandis que le challenge Erwin Schmidt de pétanque s'est disputé le dimanche matin avec 8 joueurs. MK

2022	tir à l'arc		fléchettes		tir carabine		pétanque		anneaux	
	score	classement	score	classement	score	classement	score	classement	score	classement
Alain Braun	144	5	275	1	63	5	30	3	260	4
Alfred Pautke			361	6	68	3	30	3	250	5
Cathy Pautke	88	10	442	12			24	7	140	10
Céline Fritz										
Christine Kuntz	159	3	361	6	16	9			120	11
Danièle Braun			349	5					150	9
Didier Hertwig	148	4	343	4	57	6			220	8
Francis Brucker	124	7	373	8	80	1	39	1	330	3
Jocelyne Augustin	97	8	377	9					250	5
Laetitia Fritz										
Marc-Antoine Pautke	161	2	335	3	53	7	39	1	340	2
Michel Kuntz	165	1	331	2	75	2	24	7	400	1
Nicole Brucker	89	9	396	11	64	4	30	3	100	12
Olivier Fritz										
Raphaël Braun	143	6	385	10	41	8	30	3	240	7
Sébastien Fritz										

Nous apprenons avec affliction, le décès de Yves Bischoff, le 17 juin 2022.

Yves, fer de lance du club de l'UTOS, était toujours à l'avant-garde de tous les projets. Il a assumé jusqu'au bout ses engagements.

Nous garderons de lui l'image d'un homme efficace, engagé et bénévole à fond.

Toutes nos condoléances à sa famille et ses proches.